

CREACION DE UN CENTRO DE DOCUMENTACION ESPECIALIZADO EN MEDIO AMBIENTE ADSCRITO A LA CORPORACION ECOLOGICA Y CULTURAL "PENCA DE SABILA" / Luz Elena López Yepes, Luz Dary Sánchez García; asesores; Rocío Herrera C., Uriel Lozano R., Javier Márquez. — Medellín: Escuela Interamericana de Bibliotecología, 1993. — 89 h.

Durante los últimos años, la sociedad colombiana ha manifestado un creciente interés en torno a los problemas de deterioro ambiental, como se evidencia en la conformación de numerosas organizaciones cívicas, grupos comunitarios y organizaciones no gubernamentales que han hecho de la defensa del patrimonio ambiental, el objeto principal de su gestión. Tal es el caso de la Corporación Ecológica y Cultural. "Penca de Sábila", una organización civil sin ánimo de lucro, cuyo propósito es la educación, la investigación y la promoción de una gestión ambiental alternativa con comunidades urbanas y rurales de nuestra región.

Para cada estamento de la sociedad: administración regional y municipal, centros educativos, profesionales de las diferentes disciplinas, grupos ecológicos y ambientalistas, organizaciones comunitarias, etc. la dimensión ambiental es tema de consulta y centro de interés, para fines educativos, de planeación, de tratamiento a problemas de contaminación, de uso y manejo de recursos naturales o bien para obtener información sobre algún factor ambiental en particular.

Como respuesta a estas necesidades, la Corporación decidió implantar un Centro de Documentación especializado en la temática ambiental y con referencia a temas como: tecnologías apropiadas, biotecnología, manejo de aguas, agroecología, educación ambiental, ecología, gestión ambiental, etc.

El Centro a la vez apoyará su gestión institucional con información oportuna y actualizada sobre aspectos particulares de competencia de las áreas de trabajo de la Corporación.

En este proyecto el Centro de Documentación está planteado en los niveles fundamentales para toda Unidad de Información como son: Desarrollo de Colecciones, Análisis y Recuperación de Información, Implementación y Promoción de los Servicios Bibliográficos, Vinculación a Redes y Sistemas de Información, Automatización, etc.

Esperamos con este proyecto aportarle, tanto a la Corporación como a la comunidad en general, la posibilidad de tener productos y servicios de información adecuados y de esta manera contribuir a los procesos de transformación de la realidad social.

Agradecemos a cada una de las personas e instituciones que sirvieron como intermediarias en la consecución de la información y esperamos que el proyecto sea utilizado en procesos paralelos para acortar distancias en el proceso de búsqueda de la información.

Las Autoras